

¡¡ POR FIN !!

Con la venia de todas las administraciones políticas y sociales; con la venia de los agentes externos: arquitectos, subsuelo, carestía de vida, incomprensiones... (casi no me atrevo a decirlo)

¿Será esta la última vez que anunciamos la

“Apertura de nuestra Residencia de Mayores “Amalia Tabarnero” de Maranchón.



¿Sabéis una cosa? ¡Escuchad!
(Que no se enteren los gerifaltes antedichos)

¡Ya, han empezado a tomar posesión de su deseada plaza, los primeros mayores, (**han sido tres los agraciados con este premio y que tomarán las uvas del año 2008 en su nueva Residencia**) y, lógicamente, están encantados. Pronto estará llena.

¡¡ Sí, sí... Que es verdad !!...

¿Qué no os lo creéis? No me extraña; es lógico...Después de tantos anuncios fallidos, tantas desilusiones, tantos planes tirados por tierra...nos ocurre como al **pastor del cuento, que cuando llega el lobo, de verdad, nadie lo cree y se queda sin rebaño.**

Pues restregaos los ojos y escuchad bien...



¡ Por fin, ahora es verdad!

Mirad, lo mejor que podéis hacer (yo lo haría si pudiera), es iros a tomar las uvas al pueblo y a cantar unos villancicos a los primeros residentes. Seguro que os lo agradecerán inmensamente y os convenceréis de esta realidad.

¡ Qué gozo, ver esta primavera el encantador, solariego y casi único jardín recorrido por personas, con pasos más o menos titubeantes, que gozan y se recrean en aquel solaz!